

MIRAPLAST KUNSTSTOFFVERARBEITUNGS GMBH

*Niederösterreichs Kunststoffspezialist Miraplast wird 50 und feiert mit seinen Geschäftspartnern. Das Familienunternehmen baut auch in Zukunft auf seine Business-Standbeine MiraTech sowie MiraHome und fördert den Nachwuchs in einem Design-Wettbewerb.*

## Rundes Jubiläum für Miraplast

■ Anlässlich ihres 50-jährigen Bestandsjubiläums feierte die Miraplast Kunststoffverarbeitungs GmbH aus Würmla mit einem Festempfang. Als Gratulanten bei diesem VIP-Event für Geschäftspartner stellten sich unter anderem Niederösterreichs Wirtschafts-Landesrätin Dr. Petra Bohuslav und Niederösterreichs Wirtschaftskammer-Präsidentin BR KR Sonja Zwazl ein.

KR Gerhard Brunnthaler, von Beginn an im Unternehmen tätig, gab einen kurzen Überblick der Highlights aus 50 Jahren Firmengeschichte. Aus dem einstigen kleinen Hersteller von Kunststoffformen und -teilen ist inzwischen ein Unternehmen mit 100 Beschäftigten, mit Standorten in Würmla und Jánossomorja (Ungarn) sowie mit Exportbemühungen nach Dubai und in den weiteren arabischen Raum geworden. Miraplast steht heute auf zwei gleich starken geschäftlichen Standbeinen: MiraTech– Werkzeugbau und Produktion technischer Kunststoffteile-, und MiraHome– Produktion von Haushaltswaren aus Kunststoff.

Dr. Petra Bohuslav betonte in ihrem Begrüßungs-Statement: „Ich gratuliere Miraplast zum 50-Jahr-Jubiläum. Unternehmen wie Miraplast zeigen eindrucksvoll, dass man vom Wirtschaftsstandort Niederösterreich international reüssieren kann. Durch Innovationskraft und Weitblick zählt das Unternehmen heute zu den Top-Anbietern für Kunststoffhaushaltsprodukte in Österreich und beliefert neben EU- und CEE-Märkten auch den arabischen Raum.“

*Ing. Mag. Markus Brunnthaler,  
Geschäftsführer von  
Miraplast*



*Dr. Petra Bohuslav,  
Seniorchefs Herr  
und Frau Brunnthaler,  
GF Markus Brunnthaler und  
Wirtschaftskammer-Präsidentin  
Sonja Zwazl  
(v.l.n.r.)*

### Vom Wettbewerb in die Produktion

Dass Gebrauchsgegenstände aus Kunststoff Hand in Hand mit Design gehen, beweist ein Projekt zwischen Miraplast und der New Design University (NDU) in St. Pölten. Unter dem Motto „Frischhalten mit Funktion“ beauftragte Brunnthaler die NDU mit innovativen Konzepten zur Neuinterpretation der klassischen Frischhaltebox. Die Aufgabenstellung fügte sich genau in das Curriculum des Bachelorstudiengangs „Design, Handwerk und materielle Kultur“ und den Schwerpunkt „Kunststoff“. Im Zug des Wettbewerbs entstanden beachtenswerte Entwurfskonzepte, von denen zwei in die Produktentwicklung von MiraHome übernommen werden. „Wir sind dermaßen beeindruckt von den im wahrsten Sinne des Wortes frischen Ideen der NDU-Studierenden, dass wir eine Auswahl von diesen auf der Weltleitmesse für Konsumgüter, der Ambiente in Frankfurt, im Februar 2015 dem internatio-

nen Fachpublikum vorstellen werden. Außerdem möchten wir die Kooperation mit der NDU fortsetzen und auf längerfristige, strategische Beine stellen“, so das Resümee von GF Markus Brunnthaler.

### Über Miraplast

Das 1964 in Simmering gegründete Unternehmen Miraplast ist dafür bekannt, modernste Methoden und Techniken einzusetzen. 1988 wurde durch die Automatisierung der Produktion ein Meilenstein geschaffen. Weitere Highlights sind die aktive Beteiligung an EU-weiten Forschungsprojekten und der Einsatz modernster Prozesssimulationstechnik. Mit der Gründung der Marken MiraHome und MiraTech konnte das Kunststoff-Unternehmen die Vielfalt des Angebots besser denn je darstellen. Mit der Ostöffnung expandierte Miraplast und gründete 1995 die Miraplast Hungaria.



### RÜCKFRAGEN & KONTAKT

#### Miraplast Kunststoffverarbeitungs GmbH

3042 Würmla, Schlossweg 1  
Tel.: +43/2275/8525  
Fax: +43/2275/8516  
miraplast@miraplast.at  
[www.miraplast.at](http://www.miraplast.at)